

# "Big Boy" cogne fort

**FABRICE AURIENG.** Le boxeur dionysien a fait des étincelles au Maroc en remportant vendredi la 14e édition du tournoi Bigger's Better qui réunit quelques-uns des meilleurs combattants internationaux.

Mais où s'arrêtera-t-il ? À peine deux ans après ses débuts, Fabrice Aurieng (surnommé "Big Boy") commence déjà à se faire un nom dans le milieu professionnel de la boxe anglaise. Après seulement dix combats (6 victoires, 4 défaites et 2 KO), le boxeur péi expatrié à Marseille a remporté vendredi l'une des victoires les plus éclatantes de sa jeune carrière à l'occasion du Bigger's Better, un tournoi poids lourds en trois rounds. Cette compétition est basée sur une formule

satisfait. "Je ne connaissais pas de tout mes adversaires, chaque boxeur vient d'un univers différent que ce soit la boxe anglaise, le MMA ou bien le kick-boxing, expliquait-il hier à son retour du Maroc. Mais ça ne m'a pas posé de problèmes car je m'étais parfaitement bien préparé".

## Des débuts difficiles

Pourtant concentré avant son entrée sur le ring, Fabrice Aurieng est passé à côté de la première

senti touché dans son orgueil. En demi-finale, il n'a fait qu'une bouchée du Serbe Milan Dasic (1 combat, 1 victoire). "J'étais enfin rentré dans le tournoi et je n'ai pas hésité à envoyer la sauce. Ce gars était dur techniquement, mais j'ai réussi à ne pas prendre beaucoup de coups". La réciproque n'est pas vraie. Fabrice Aurieng parvient à envoyer un puissant crochet qui ébranle son adversaire, immédiatement suivi d'une série de coups qui obligera l'arbitre à mettre fin au combat dès la première reprise.

## La victoire du sens tactique

Arrivé en finale, le Dionysien a fait montre d'une détermination à toute épreuve. Dernier repart avant le titre, le Turc Agit Kabayel (5 combats, 4 victoires) faisait figure d'épouvantail avec ses 112 kg sur la balance. "Je me méfiais un peu de lui, d'autant qu'il avait gagné son premier combat par un KO".

Avec sang-froid, le Marseillais d'adoption a néanmoins su adopter la bonne tactique pour annihiler les tentatives adverses et installer sa boxe. Fuyant et désaxé dans ses enchaînements, le boxeur péi a joué sur la contre-attaque pour prendre l'avantage dès les premières reprises. "Mais quand tu mènes aux points les deux premiers rounds, tu sais que dans le troisième ton adversaire va essayer de t'arracher la tête". Frustré d'être



Inarrêtable cette saison, Fabrice Aurieng a ajouté une nouvelle ligne à son palmarès en remportant le prestigieux tournoi "Bigger's better".

**"IL N'Y A QU'UNE SEULE RÈGLE : SOIT TU TAPES, SOIT TU TE SAUVES"**

assez inédite : 64 boxeurs de nationalités différentes s'affrontent au cours de huit tournois tout au long de l'année. À l'issue de ces étapes, chaque vainqueur se voit qualifié pour la grande finale qui aura lieu le 14 décembre.

Pour sa première participation à un événement de cette ampleur, le pensionnaire du team Marseille Challenge Boxing est pleinement

repris de son premier combat. Opposé au Polonais Mateusz Maludja (4 combats, 3 victoires), le Dionysien a bafouillé sa boxe et permis à son adversaire de marquer des points décisifs. "Je n'étais pas dedans, lance-t-il. Ce n'est que lorsque j'ai pris un mauvais coup qu'un déclin s'est produit en moi. Dans ce type de combat, il n'y a qu'une seule règle : soit tu tapes, soit tu te sauves". Le Dionysien n'est pas du genre à tourner les talons face à l'adversité. La piqûre de rappel administrée par le Polonais a suffi à le remettre dans le sens de la marche. Il finit par l'emporter aux points après avoir imposé sa technique dans les deux derniers rounds. Malgré cette première victoire, le Réunionnais s'est

mené au score, le Turc a mis un dernier coup de collier dans la 3e reprise. En vain. "Je bougeais mieux que lui et j'ai réussi à le maintenir à distance. J'ai aussi réussi à verrouiller ma garde et à l'empêcher de développer sa boxe".

**"QUAND TU MÈNES AUX POINTS LES DEUX PREMIERS ROUNDS, TU SAIS QUE DANS LE TROISIÈME TON ADVERSAIRE VA ESSAYER DE T'ARRACHER LA TÊTE"**

## Plusieurs cordes à son arc

S'il évolue désormais dans le macrocosme de la boxe anglaise, Fabrice Aurieng n'en oublie pas son ancienne passion : la boxe française, celle qui lui a apporté ses galons nationaux et européens. Attaché à son île, le guerrier dionysien fera son grand retour sur les

rings péi à l'occasion d'un combat d'exhibition en pieds-poings le 15 septembre prochain. Son dernier combat réunionnais remonte au Saint-Denis World Championship organisé le 9 septembre 2011. "Ça me fait plaisir de pouvoir revenir

porte. Avidé de nouvelles expériences, il devrait faire ses débuts en MMA courant octobre. "J'ai du mal à rester ne serait-ce qu'un mois sans combattre. Il me faut ma dose de boxe et je ne me pose aucune limite dans les sports que je pourrais pratiquer".

Dans cette optique, Fabrice Aurieng est venu toquer à la porte de Gaël Grimaud -qui est d'ores et déjà dans l'antichambre de l'UFC- pour l'épauler dans cette nouvelle aventure. "C'est un échange entre nous deux. On vient souvent chez l'un ou chez l'autre pour partager nos expériences respectives. Moi, je lui donne des conseils en anglaise (Gaël Grimaud a une formation de judoka) et lui m'initie aux techniques du sol".

Christopher Mermet

## BIO EXPRESS

**FABRICE AURIENG**  
30 ans, 1m87, 107 kg  
Boxe anglaise  
10 combats (6 victoires, 2 KO)  
Boxe française  
80 combats  
Champion d'Europe  
Champion de France

## SPORTS EXPRESS

### RETOUR EN FORCE

**BEACH-VOLLEY.** Tombée en désuétude avant d'être remise au goût du jour la saison dernière, la discipline de 2X2 va prendre un nouvel essor cette saison. L'équipe mise en place par Claudine François, la nouvelle présidente de la ligue réunionnaise de volley-ball, a d'ores et déjà planché à l'établissement d'un nouveau calendrier régional. Le championnat se déroulera en cinq étapes d'août à octobre et se clôturera par un Masters regroupant les meilleures équipes masculines et féminines en décembre. La première étape aura lieu aujourd'hui sur la plage des Brisants à partir de 9h. Les inscriptions se feront sur place à 8h.

### AG À SAINT-PIERRE

**RUGBY.** L'Assemblée Générale annuelle du Rugby Club de Saint-Pierre aura lieu le vendredi 31 août 2012 à "ALIZÉ PLAGÉ" sur le front de mer à 19 h. Tous les licenciés, parents des écoles de rugby, et nouveaux venus intéressés sont invités à cette AG. Cet avis tient lieu de convocation.

### LE SCORPO-KAN DOJO DÉMÉNAGE

**KARATÉ.** Le Scorpo-Kan Dojo informe ses adhérents de son nouveau lieu d'entraînement. Les cours proposés par Patrice Sautron se feront désormais dans la salle du gymnase du collège Emile Hugot de la Bretagne.

### LES ABSENTS ONT TOUJOURS TORT

**SEMI-MARATHON.** Initialement prévu le 10 juin dernier à Champborne mais reporté à cause des législatives, le championnat régional de semi-marathon aura finalement lieu aujourd'hui. Néanmoins, contrairement à la course initiale, ils ne seront qu'une centaine de coureurs à s'élancer sur les 21 km du parcours proposé. Thierry Ganofsky chez les hommes et Anne Atia chez les femmes, sont les deux grands favoris pour le titre. Le départ sera donné à 7h30 devant la mairie annexe de Champborne et l'arrivée se fera au même endroit. Renseignements et inscriptions au 0692 67 28 05.

### AU CLAIR DE LA LUNE

**ATHLÉTISME.** Dans le cadre de la manifestation "Kartié 3 Let", la commune de Saint-Leu accueille ce soir les traileurs de l'île pour ses 10 km nocturnes. Entre 200 et 250 concurrents sont attendus pour cette course qui se veut populaire et conviviale. Les participants devront effectuer cinq boucles de 2 km avec un départ à 19h30 devant l'église de la commune et une arrivée prévue devant le parc du 20 décembre. Renseignements et inscriptions au 0262 32 10 93 ou au 0692 77 19 55.

## L'USCES passe à la vitesse supérieure

**PÉTANQUE.** À moins de quinze jours maintenant du déroulement de la 12ème édition du grand prix de la ville de l'Étang-Salé "Trophée SEBD" (du 6 au 9 septembre), les organisateurs de l'USCES ont mis le turbo. "Nous entamons la dernière ligne droite et même si le gros du travail est fait, il nous reste à parfaire les détails et à bien définir les rôles de chacun", souligne

Christophe Vaudrel. En effet, plus de 30 personnes vont se retrouver mobilisées dès lundi prochain pour assurer la mise en place de toute la logistique et notamment, comme gros morceau, la fabrication des terrains en indoor au gymnase du complexe du Centenaire. "Il faut apporter le plus grand soin pour ces aires de jeu, car il faut qu'elles soient agréables à jouer.

Elles doivent favoriser le beau jeu. C'est un plus. Donc, il faut l'optimiser d'autant plus que c'est la dernière fois que nous pourrions en disposer." Un gros travail de préparation du site attend donc tous les bénévoles à partir du 3 septembre. Ensuite, ils changeront de casquette afin de recevoir dans les meilleures conditions les joueurs et le public lors de ces 3 jours de compétition.

### Quintais sera toujours le Roi Philippe

De ce côté, tout est presque calé, le club de l'Étang-Salé a désormais en sa possession tous les éléments concernant le programme. Les invités métropolitains, avec à leur tête le roi Philippe Quintais, arriveront sur l'île le mardi 4 septembre. Ils seront ensuite suivis par les Malgaches, les Mahorais et les Mauriciens qui seront sur place à partir du jeudi 6 septembre. Les deux doublettes de prestige sont en forme. Dylan Rocher, qui jouera avec Philippe Quintais, vient de gagner le Mondial doublette de Millau, tandis que Philippe Suchaud et Emmanuel Lucien ont

remporté le national du Puy-en-Velay. Ces quelques jours à la Réunion leur permettront de se ressourcer surtout pour Dylan Rocher et Philippe Suchaud, qui disputeront les championnats du Monde début octobre à Marseille avec comme partenaires, Henri Lacroix et Bruno Lebouricaud. Quant à nos voisins de l'océan Indien, on pourra compter sur les champions de Madagascar doublettes 2012, Andritiana Aurelien Rafalimanana et Herilantsoa Razafimahatratra ainsi que sur Honoré Rajaoharimanana associé à Fehizoro Ranaivonjatovo, champions de Tamatave, pour défendre vaillamment les couleurs de la Grande Île. Quant aux Mauriciens et mahorais, ils ont déjà affiché leur impatience de participer à ce magnifique rendez-vous boulistique. "Le plateau est vraiment de qualité car outre les champions métropolitains que tous les Réunionnais connaissent bien, les Malgaches viendront en force cette année et ont de sérieuses chances de se mêler à la lutte finale. D'après nos infos, ils sont très bons." Voila qui va corser le tableau.



Après un été faste, le roi Philippe Quintais revient en pleine forme chez ses amis étang-saléens. (Photo : S.C.)